

La teoría APOE, una teoría dinámica que evoluciona sin renunciar a sus principios fundamentales

María Trigueros Gaisman

Benemérita Universidad Autónoma de Puebla

Partiendo de los fundamentos teóricos de la teoría APOE se presentarán ejemplos de su aplicación para distintos temas de investigación y se comentarán algunos errores comunes que se presentan en la comprensión de los principios básicos de la teoría y en su uso. Se hará énfasis en algunos aspectos de la teoría que no recibieron mucha atención en los albores de su aplicación y en cómo a través de los años se fueron considerando y definiendo o redefiniendo algunos aspectos de la teoría sin quebrantar sus principios básicos. Se discutirá también cómo la teoría es flexible ya que a través del tiempo ha admitido refinamientos y nuevas definiciones siempre relacionados con sus elementos básicos y cómo la teoría ha permitido tratar diferentes aspectos del aprendizaje y la enseñanza de las matemáticas a través de estas actualizaciones.